

# Protokoll der GFSR Sitzung

**Datum:** 01.03.2022

**Uhrzeit:** 18:00 bis 20:15

**Raum:** Zoom

**Protokollführer:** Esther Ottens & Olivia Lasok & Oliver Mümken

**Teilnehmer:**

	<b>Nachname</b>	<b>Vorname</b>	<b>Anwesend</b>
<b>Vorstand</b>	Mümken	Oliver	<input checked="" type="checkbox"/>
	Rottmann	Stefan	<input checked="" type="checkbox"/>
	Behrends	Thammo	<input checked="" type="checkbox"/>
<b>Gewählte Mitglieder</b>	Gau	Julius	<input checked="" type="checkbox"/>
	Wiedenbruch	Lucas	<input checked="" type="checkbox"/>
	Schattauer	Marvin	<input checked="" type="checkbox"/>
	Hinkers	Michael	<input checked="" type="checkbox"/>
	Grimm	Momo	<input checked="" type="checkbox"/>
	Hussain	Muneeba	<input checked="" type="checkbox"/>
	Kabus	Paula	<input type="checkbox"/>
	Buchholz	Tobias	<input type="checkbox"/>
	Ottens	Esther	<input checked="" type="checkbox"/>
	Muschkowski	Adrian	<input checked="" type="checkbox"/>
	Vollmer	Alexander	<input checked="" type="checkbox"/>
<b>Ungewählte Mitglieder</b>	Sroka	Maike	<input type="checkbox"/>
	Paschert	Herbert	<input type="checkbox"/>
	Kornfeld	Lea	<input checked="" type="checkbox"/>
	Reichert	Nicole	<input checked="" type="checkbox"/>
	Lasok	Olivia	<input checked="" type="checkbox"/>
	Messing	Katharina	<input checked="" type="checkbox"/>

<b>Weitere Gäste</b>	Meißner	Kevin	☒
	Balzer	Vanessa	☒
	Kalker	Luisa Maria	☒
	Seyfferth	Petra	☒
	Sonnenschein	Ines	☒

## Inhalt

TOP 1	Willkommen.....	3
TOP 2	Lernkultur 4.0 .....	3
TOP 3	Blutspendeaktion.....	3
TOP 4	Campusfest .....	3
TOP 5	Zweitiparty.....	4
TOP 6	FH Cup.....	4
TOP 7	O-Woche .....	4
TOP 8	Hörsaalkino .....	4
TOP 9	Digitales schwarzes Brett.....	4
TOP 10	Weiterführende Informationen .....	5
TOP 11	Gendern .....	5
TOP 12	Säfte in der FS .....	5

## TOP 1 Willkommen

- Oliver heißt die Teilnehmer\*innen zur Sitzung willkommen
- Probleme mit dem Zoom-Link angesprochen und behoben

## TOP 2 Lernkultur 4.0

- Petra stellt Lernkultur 4.0 vor, <https://www.fh-muenster.de/wandelwerk/hochschuldidaktik/lernkultur-4.0/team/team.php>
- Studierende äußerten Wunsch nach Lernräumen und Cafeteria auf dem Campus
- Idee für provisorisches Café, Brainstorming:
  - Fragen nach Umsetzung und Finanzierung des „Traumcafés“
  - Ideen: Heller Raum, dunkler Raum, gemütlich, nachhaltig und umweltfreundlich (keine Einweg-Becher), viele Pflanzen (als Raumtrenner?), für Studierende erschwingliche Preise, Außenbereich für den Sommer
  - Klare stilistische Abgrenzung zur Mensa schaffen (z.B. durch schöne Tassen), Bezahlung auch bar oder mit EC-Karte, Terminal zum Laden der Mensacard?
  - Nebenraum mit Billardtisch, lange Öffnungszeiten (Spieleabende), schwarzes Brett da fachbereichsübergreifend, Alkohol?, gutes Gehalt für Beschäftigte
  - Geruch und Musik, Orangensaftpressmaschine, Feuerstelle und Fenster, die geöffnet werden können, Themenbilder und Fotos der Fachbereiche, Aquarium, Bücherregal, ruhigere Sitzecken einrichten
  - Dachterasse bei Flachdach
- E-Mail Petra: [seyfferth@fh-muenster.de](mailto:seyfferth@fh-muenster.de), E-Mail Luisa: [luisa.kalker@fh-muenster.de](mailto:luisa.kalker@fh-muenster.de)
- Wunsch Ines: Kontakt mit Gebäudemanagement, Begehungstermin 15.03.2022 von 13:30 bis 14:30 um Location für Interimslösung zu finden (Pop-up Café), Treffen vor dem A-Gebäude, zahlreiches Erscheinen ist wichtig
- Möglichkeit der Veranstaltung, um Ideen konkreter zu entwickeln und abzustimmen

## TOP 3 Blutspendeaktion

- Leute gesucht, die helfen möchten
- Termin steht noch nicht
- Eigentlich kommt auch jedes Jahr ein Bus, zuletzt 2019 (laut Adrians Expertise)
- Kontakt zu Gebäudemanagement herstellen

## TOP 4 Campusfest

- Oliver stellt vor

- GFSR übernimmt Getränkeverkauf, gerne mit Hilfe des VDE und GI, Listen mit Schichten
- Auf Glas verzichten, Plastikbecher im Keller, Pfand- bzw. Biermarken
- Foodtruck der Mensa gestellt
- Fachvortrag und Band
- Campuschallenge und kleinere Spiele

## **TOP 5 Zweitiparty**

- Lea stellt vor
- Neuer Name: 1€-Party
- Lea stellt aktuellen Stand vor, Vorbereitungen größtenteils abgeschlossen
- Termin: 23.04.
- Vorverkauf im Office-Shop für 5€
- Personal für Thekendienst, Coronakontrolle, etc., VDE und GI werden auch gefragt

## **TOP 6 FH Cup**

- Termin: 21.05.2022
- Oliver stellt Ablauf vor
- GFSR muss 5 Teams stellen, 1 Team pro Fachbereich
- Bei Ideen für Minispielen Nachricht an Oliver

## **TOP 7 O-Woche**

- Oliver stellt Stundenplan der O-Woche vor
- Größtenteils eher Begeisterung von Seiten der Fachbereiche
- Kleine Diskussion über die Verteilung der Termine

## **TOP 8 Hörsaalkino**

- Stefan berichtet über aktuellen Stand, gerade läuft Abstimmung über Filmauswahl
- In zweiter Vorlesungswoche findet dann erste Präsenzveranstaltung statt

## **TOP 9 Digitales schwarzes Brett**

- Ludger kommt ab April vorbei, um mit uns drüber zu reden

- Verena vom Asta will Idee hochschulweit durchsetzen
- Ansprechpartner\*in gesucht,

## **TOP 10      Weiterführende Informationen**

- Zukunftsbilder Steinfurt -> wie können die am besten Kontakt zu den Studierenden aufnehmen -> an die Mensa stellen (Businessstag)
- Nachhaltigkeitstag -> wie machen wir die Hochschule grüner am 31.05.2022  
Gruppe link zum beitreten
- Firmentag am 24.10 im S8
- Unternehmen Hörsaal am 08.06 im S8
- Akademische Feier am 09.06 bis 12.06 und am 16.06 bis 19.06 und am 23.06 bis 26.06 (Raum suchen)

## **TOP 11      Gendern**

- Julius stellt vor
- Wie machen wir das auf social media?
- Wollen damit die Frauenquote steigern
- statt Dozenten Team -> dozierenden Team
- Zeitgemäß
- Wie wollen wir Gendern? Fazit: nächste Sitzung wird entschieden

## **TOP 12      Säfte in der FS**

- Was machen wir damit? Alle dürfen diese für 0,50 \$ abkaufen und mitnehmen
- 

**Nächstes mal am 22.03 in Präsenz!!!!**